

CINCUENTA AÑOS. MEDIO SIGLO... Y PARECE QUE FUE AYER

Hermano en Cristo:

Con la salida de este Boletín nos ponemos de nuevo en contacto, recordándote el gran interés que seguimos teniendo, tanto la Junta de Gobierno como yo, en el acercamiento y en la mutua convivencia de todos, para
que de esta manera sigamos forjando la Hermandad que todos deseamos;
pero, para ello es necesario que no regatees tu asistencia cada vez que puedas, a todos los actos que se organicen en nuestra Casa Hermandad y en
nuestra Iglesia y, principalmente, a los Martes Eucarísticos de todo el año,
pues el fin que anhelamos es conseguir todos la mayor formación espiritual
para que sea base y cimientos de una gran Cofradía.

Es cierto que mucho se ha conseguido en todos los órdenes. Fíjate que yo recuerdo, como si fuera ayer, en mi primera Estación de Penitencia vistiendo la túnica de nazareno el año 1936, porque en 1935 la tuve que hacer con sotana y esclavina de monaguillo ya que no había túnicas, que Manuel Reina Olier, hoy con el número 1 de nuestra Hermandad, pasaba lista a los 50 nazarenos de cada paso en el rincón del primer arco de la nave derecha, justo delante de la pintura al fresco de San Cristóbal, y con los dos pasos colocados en la nave central, uno junto a otro, con el frente mirando hacia la calle San Benito; le sobraba a la Cofradía media Iglesia. Si comparamos la situación anterior con la actual, vemos que los 50 años no han pasado en balde. Como sabrás, ahora no cabemos en la Iglesia, y sólo gracias a la colaboración de las Hermanitas de los Pobres, conseguimos formar la Cofradía con amplitud. A ver si durante los próximos cincuenta años se vuelve a quedar pequeño el lugar donde la formamos.

Reiterándote que estamos a tu disposición, recibe un fuerte abrazo

El Hermano Mayor

Boletín Informativo de la Hermandad del Santísimo Sacramento, Pontificia, Real y Antigua Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.

SABÍAS QUE...

- ... en 1340 nace la primera cofradia de penitencia, fundada por los Gremios de los Hortelanos, que fue la cofradia del Silencio.
- ... cuando fue entronizado en el templo de San Benito, el Santo Cristo de la Sangre, lo llevaron a pulso y en impresionante e imborrable desfile varios números de la Policia Armada. Todos fueron nombrados hermanos de Honor, así como el capitán que los acompañaba. Ocurrió en marzo de 1966.
- ... en 1690 todas las cofradías tienen sus reglas, habiendo constituidas 60 hermandades.
- ... en 1845 nuestra Hermandad fue por primera vez a la Santa Iglesia Catedral.
- ... En 1623 y debido a una reducción hecha por Carlos III y efectuada por su asistente Farinas, obligó a éste a que sólo existiesen 16 cofradías en Sevilla y 5 en Triana.
- ... En 1929 salió por primera vez Nuestra Señora de la Encarnación de nuestra Iglesia.
- ... nuestra Hermandad en su antigua sede (Triana) era la más antigua de aquel barrio.
- ... la cera de Quinario y de la cofradía en el año 1930 se elevó a un costo de 2.024 pesetas.
- ... en 1689 decidieron unirse la Hermandad del Patrocinio y la cofradia de la Expiración.
- ... no hay que olvidar el asistir a los cultos eucarísticos todos los Martes del año.
- ... la Redacción del Boletín desea que los hermanos colaboren, envía tu trabajo con la seguridad de que será publicado.

José Felipe Romero Ruiz.

DE LA JUVENTUD DE SAN BENITO

Al comenzar un nuevo año escolar, tanto para aquellos que están en los institutos como para los que estamos en la universidad, o en los casos, escasos desgraciadamente, de aquellos jóvenes que trabajan, la Hermandad abre una nueva actividad para que los jóvenes mantengamos una relación más estrecha.

Me han encargado que os haga la presentación de lo que podría denominarse los VIERNES DE LA HERMANDAD, REUNIÓN PARA JÓVENES. Aunque la Casa de la Hermandad está abierta todos los días, se trata de que un día a la semana, en este caso y debido a la mayoritaria ocupación de todos, estudiar o intentar hacerlo, el viernes es un día ideal para todos los jóvenes.

Se trata de que todos los viernes, en la Casa de Hermandad nos reunamos chicos y chicas «usando la Casa de Hermandad», haciendo que ésta esté más viva con la presencia de jóvenes en ella. En estas reuniones se podría realizar aquellos concursos y campeonatos que están organizados, realizar charlas y conversaciones e incluso ¿quién sabe las buenas relaciones
que pueden surgir de estos viernes?, ya sabéis a que me refiero, conocer a alguien el viernes y
puedes invitarla a salir el sábado...

De igual manera parece ser que van a ser organizados campeonatos de ajedrez y algún otro juego. Incluso hay algún concurso en mente. También la realización del equipo de fútbol-sala en el que podamos participar aquellos que queramos y podamos, tras una selección justa.

Esperamos que estas reuniones de los viernes tengan aceptación entre la gente joven con lo cual pueden resultar nuevas amistades y la realización igualmente de nuevas actividades.

Agustín Martínez Becerra

Clases de Verano

Un año más —si la memoria no me es infiel es el tercero— la Hermandad ha vuelto a organizar las clases de recuperación veraniega para todos los jóvenes hermanos, feligreses o simpatizantes de la cofradía. Este año comenzaba el curso con la ausencia de un hombre que ha sido durante los dos años anteriores, el promotor, el alma y vida de las mismas, me estoy refiriendo a nuestro hermano Manolo Bermudo que por motivos personales no podía hacerse cargo de las clases, al cual he sustituido en la dirección del curso, cosa bastante dificil, ya que consiguió un nivel bastante alto.

Comenzaron las clases el día 7 de julio con una participación que ha sido la más numerosa desde que comenzaron estas actividades y que rebasaron todas nuestras previsiones ya que se inscribieron 44 alumnos, incluso hermanos de otras hermandades, repartidos en los siguientes cursos: E.G.B., B.U.P., C.O.U. y Formación Profesional en la rama administrativa.

La convivencia durante los dos meses entre los propios alumnos y entre profesores y alumnos ha sido estupenda, ya que chavales que era la primera vez que se veian la mayoria, no tardaron en contactar unos con otros y donde al final del verano era un autêntico grupo, ya que al fin y al cabo era lo que se pretendía, porque lo más importante aparte del estudio y el aprendizaje, lo que va formando a la persona es su contacto con los demás. Y para reafirmar aún más esa convivencia se organizó un partido de fútbol en los campos del San Benito donde dentro de un gran ambiente se enfrentaron los profesores contra los alumnos en una sana rivalidad y donde al final se alzó con el triunfo el equipo de los profesores por un apretado 5 a 4, porque ya que todo hay que decirlo, los alumnos se lo pusieron difícil.

Dentro de toda esta alegría y cuando el curso estaba a punto de llegar a su fin, nos llegó la triste noticia de que un compañero había perdido la vida al ser atropellado en la carretera de Carmona cuando esperaba el autobús que lo desplazaba a nuestra Hermandad para recibir sus clases. La noticia cayó como un auténtico jarro de agua fría entre todos los que estábamos allí. Un lunes que todos recordaremos. Al dia siguiente le ofrecimos una misa a la que todos asistimos incluyendo familiares del infortunado chaval, dentro de la cual hicimos entre todos una colecta para recoger fondos con destino a un ramo de flores que le llevaríamos después de la misa y que desde aquí quiero agradecer a todos su generosidad. En esa visita al cementerio se produjeron escenas de dolor entre las compañeras y compañeros que no comprendían porqué tenían que dejar allí al amigo.

Se llamaba José Redondo González, un chico de 15 años lleno de alegria y vitalidad y con muchos planes por realizar, que dejó su vida en la carretera para asistir a unas clases que le hicieran más fácil el aprobado de septiembre, que ya no le hará falta, porque sin duda alguna habrá superado y con matricula de honor esa asignatura que se llama "Vida Eterna" que no se estudia en los libros sino en los corazones cristianos y a la Virgen de la Encarnación le gustó tanto su corazón que no pudo esperar a que disfrutara de la vida para que junto con Ella y en compañía de todos los hermanos de San Benito interceda por nosotros.

Antes de terminar quiero dar las gracias a todos los que han hecho posible estas clases. A la Hermandad por las facilidades, al equipo de profesores pertenecientes a la juventud de la Hermandad por la entrega generosa y desinteresada de la que han hecho gala, a los padres de los alumnos por la confianza depositada en nosotros y a los alumnos por el interés con que se han tomado estas clases y que por las noticias recibidas están consiguiendo buenos resultados.

Y a mi sólo me queda decir que disculpen los posibles fallos que haya podido haber y a los profesores y alumnos mi gratitud y mi más cordial enhorabuena.

A todos gracias y que Dios os bendiga.

El Director del Curso: Antonio Ferreira Bolaños.

DE NUEVO VUELTA A CASA... Y A LA HERMANDAD

Después de unas merecidas vacaciones durante las cuales nuestros pulmones se beneficiaron del aire de la sierra, del campo o la montaña, o nuestra piel se bronceó con la caricia del sol de la playa, de una u otra forma descansamos merecidamente después de un año de trabajo y de rutina. Volvemos de nuevo a la ciudad.

Una ciudad que durante aproximadamente dos meses permaneció dormida, sorda, como de vacaciones también, vuelve a recuperar el ajetreo de la masificación.

Otra vez nos encontramos con los problemas del tráfico, con la acumulación del trabajo en la oficina, en la fábrica o en el taller.

La prensa, la radio y la televisión nos hacen volver a una realidad, que durante un mes habíamos relentisado, y que vuelve a golpearnos con sus noticias, la mayoría de las veces desagradables, menoscabando nuestro espíritu.

Otra vez los chavales ultiman y ponen al día las tareas que les recomendaron sus profesores, y nuestros bolsillos, ya bastante deteriorados por un mes de asueto siguen descargando "baterías" con matrículas, uniformes y libros.

Sin embargo, todo esto nos indica que somos hermanos, que estamos inmiscuidos en una sociedad y que ésta vuelve a palpitar de nuevo.

Pero a pesar de tanto ajetreo y ocupaciones, nosotros HERMANOS DE SAN BENITO, tenemos siempre un rinconcito en nuestro corazón, que no es ocupado ni desplazado por ninguna otra actividad, porque es el que nos ayuda a superar las contrariedades, "nos carga las baterías del alma" alimentando nuestro espíritu al llenar de contenido nuestra vida cristiana.

Por eso, después de terminar tus vacaciones "BIENVENIDO SEAS A CASA Y A TU CA-SA DE HERMANDAD".

Cuando te encuentres deprimido, decepcionado, vacío espiritualmente, ven a tu Casa Hermandad, hay mucho por hacer y no podemos ni debemos hacerlo solo.

De verdad tu presencia es necesaria y aprovechando los cauces que nos ofrece nuestra Hernandad, podemos aliviar a muchos hermanos que nos necesiten.

Un Fuerte abrazo de tu hermano Félix Brun Vaquero

DIPUTACIÓN DE CARIDAD

Nuevamente me pongo en contacto contigo, primero porque empieza un nuevo curso cofrade, segundo porque a mi parecer muchos de nuestros Hermanos desconocen que en nuestra querida Hermandad existe una Diputación de Caridad, donde pueden acudir los que precisen una ayuda social y también moral, pero también esta Diputación precisa de la colaboración de aquellos Hermanos que, encontrándose en mejor situación, puedan cooperar con su ayuda material aportando aquella cantidad que tu conciencia te dicte, como así mismo nos puedes llamar al teléfono de nuestra Casa de Hermandad, por si esta aportación es en alimentos no perecederos o ropas, ir a recogerla al lugar que nos indiques.

También quiero hacer una llamada a aquellos Hermanos profesionales, Médicos, Abogados, A.T.S., Graduados Sociales o cualquier otra rama, para que se ofrezcan a prestar sus servicios a esta Diputación, porque es deseo del Consejo General de Cofradías, crear un banco de datos, donde un Hermano de esta Hermandad o de otra, precise cualquier tipo de ayuda, tener la colaboración de todas las Hermandades, a través de este banco de datos.

No te canso más. Espero tu colaboración, como así mismo estoy a disposición de cualquier hermano que precise la ayuda necesaria.

Dios os lo pague.

José Antonio Alcerreca

HABLÁNDOTE

Yo sé que tú ya sabes todo lo que voy a contarte. Tú has leído mi pensamiento mucho antes de que yo me postrara ante ti. Mucho antes de que yo te mirara a los ojos y te hablara.

Yo sé que tú ya lo sabes.

Ellos quieren que escriba sobre el coro, y sólo puedo contarles lo que siento, y eso es lo que voy a escribir.

Les dirê que ya no hay risa, ni bromas, ni enfados, ni esfuerzos, ni miedos; que ya no cantamos para ti; que he de venir a solas a cantarte bajo, muy bajo, echandote de menos. Tú y yo sabemos que esto hará reir a muchos, pero ellos no saben que tus ojos son mi mundo y mis manos tu esperanza.

¿Te acuerdas de las veces que he estado aquí? En aquellas escaleras. Entre estas tres paredes rojas. En aquel rincón frío. ¿Recuerdas el tono de mi voz? El miedo que sentía. El su-

dor que me empapaba las manos.

Y tú, mientras tanto, en mi pecho. Colgando de un cordón. No pesando nada. Siendo oro sobre mi traje oscuro. Luciêndote sin vergüenza. ¿Recuerdas los llos de arriba? De esa habitación en la que nadie se ponía de acuerdo. En la que nos cansábamos. En la que se nos hacía de noche. En la que discutiamos. Sí. Discutir. Enfadarnos.

No me avergüenza decirlo, tú ya lo sabes.

Supongo que tus caminos son grandes, y muchos de tus designios nos han traido proble-

mas. Me gustaria preguntarte algo.

Tú ya sabes que yo no soy eso que en mi Sevilla llaman capillita. No conozco el color del manto de tal Virgen, o el número de velas que te colocan, pero sé otras cosas muchos más importantes.

Cosas como el amor a un único Dios. El deseo de hacer feliz a un hermano. El lenguaje

de la mirada. La ilusión por un trabajo. El beso a un ser amado.

Sabes que he visto cosas bajo tu nombre, embustes y engaños, faltas de amistad y... no puedo continuar, pues me dijiste "no juzgues y no serás juzgada", y asi lo hice, pero no puedo cantarte este año, y el llanto triste de un violín sustituyó la lluvia alegre que ellos y yo te ofreciamos.

Siento no haberte cantado a voz en grito, pero no me han dejado. Ya tengo que irme. Antes me gustaría preguntarte algo. Dijiste: "Amaos los unos a los otros como yo os he amado".

¿CREES QUE ALGÚN DÍA LO CONSEGUIREMOS?

Beatriz Rojas

FRANCISCO BUIZA FERNÁNDEZ

Nació en Carmona en 1923 y murió en Sevilla en 1982.

Imaginero recientemente desaparecido que fue discípulo de Sebastián Santos Rojas. Desde su juventud encaminó sus tareas por las de la imaginería y talla en madera, con las correspondientes labores de dorado, estofado y policromado; el dominio de estas técnicas, enraizadas en tradiciones barrocas, le permitió convertirse en uno de los más representativos escultores del "neobarroco" local; de estas aptitudes dan buen fe; el Santísimo Cristo de la Sangre de la Hermandad de San Benito (1966) y la actual imagen de Jesús atado a la columna de la Cofradía de las Cigarreras (1974); en la misma fecha restauró intensamente las figuras de los flagelantes que van en el paso, y levemente la de la Virgen de la Victoria. También le pertenecen el Cristo resucitado (1973) y el Angel (1975) de la Hermandad de la Resurrección.

En su obra escultórica decorativa pueden citarse los Evangelistas de la canastilla del paso del Cristo de la Sangre y los ángeles de la Hermandad de Santa Geroveva; los ángeles mancebos del Cristo del Museo (1972); los medallones del paso del Cristo de los Gitanos, y a talla de la canastilla de la Soledad de San Lorenzo, según diseño del pintor Santiago Martínez. En 1962 restauró la imagen de la Virgen del Rocío de la Iglesia de Santia-

go. Tiene numerosas obras en toda Andalucía y sol re todo en Málaga capital.

Felipe Romero

N. de la R. En nuestro próximo número intentaremos orrecer una entrevista con su más directo discípulo Francisco Berlanga, restaurador de las figuras del misterio de nuestra Hermandad.

NUESTRAS REGLAS (continuación...)

Hay documentos relativos a nuestra Hermandad donde dan cuenta que el 14 de Junio de 1552, Fiesta de la Santisima Trinidad, se verificó la traslación del cuerpo del Santo Rey don Fernando y de otros Reyes e Infantes, de la Capilla antigua a la nueva Real Capilla, que le hizo el Cabildo Eclesiástico, y con dicho motivo se tuvo una procesión que duró desde el amanecer hasta las tres de la tarde. A esta procesión fueron invitados las cofradias de disciplina que habían en Sevilla, por orden de antigüedad, que se verificó a vista de las reglas de sus fundaciones, ocupando el primer lugar la más moderna y la última, lo que hacía el número veintiséis, ocupando la de la Encarnación de Triana el dieciocho, con su estandarte blanco y cruz colorada, según reza en un manuscrito que se conserva en el archivo Arzobispal.

Gran asistencia de cofrades debió llevar cada una de las representaciones de las Hermandades de Penitencia, pues "hubo quien con curiosidad lo contó y pasaron de diez mil, todos con muy galanos vestidos y candelas de cera de más de una libra encendidas en sus manos".

Hacia su estación en la Parroquia de Santa Ana, en la tarde del Viernes Santo, llevando dos pasos, pues aunque hasta el año 1610, siendo arzobispo don Fernando Niño de Guevara, no se decretó por la autoridad eclesiástica que las cofradias de Triana hicieran estación a dicha parroquia, para evitar los muchos inconvenientes que suponía atravesar el rio por el puente de barcas, no hay noticias concretas de que, con anterioridad, las imágenes de la cofradia de la Encarnación vinieran a Sevilla.

El año 1621 fue de gran importancia para las cofradías de Sevilla, haciendo estación de Penítencia treinta y una de ellas a la Catedral y cinco a la Parroquia de Santa Ana, en Triana. Esto dio origen a tal aglomeración de gentes en la calle, en la Semana Santa de aquel año, que acaecieron algunos hechos desagradables y entorpecimiento del recorrido de los pasos, por lo que el Consejo Superior Real de su Majestad obligó al asistente Fariñas a hacer la reducción de las Hermandades, permitiéndoles que solo saliesen dieciséis procesiones de penitencia en la ciudad, si bien se permitió que en Triana continuaran saliendo las cinco cofradías que lo hacian, entre las que figuraba en último lugar, por ser la más antigua, la Hermandad del Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.

Durante todo el siglo XVII vemos que la Hermandad de la Encarnación, nombre con el que se le conocia, es llamada a participar en la procesión del Corpus Christi, ocupando por su antigüedad, un lugar preeminente. Precisamente el año 1623, que fue el de la reducción, fueron llamadas veintidos cofradias, ocupando la "Hermandad de la Encarnación" el lugar diecisiete. El año 1634, una vez que fue anulada la reducción de las Hermandades, se las permitió que volvieran a salir en la forma que lo hacian antes, de cuarenta y cuatro que fueron llamadas a la procesión del Corpus, la Encarnación ocupa el lugar treinta y nueve.

Algunas Hermandades, en el año 1684, se quejaron del orden en que eran llamadas a las procesiones del Corpus, y proclamación de la Santa Bula, y por el señor provisor y vicario general se pidió que todas las Hermandades presentasen sus reglas, para hacerlo por orden riguroso de antigüedad. En una relación que existe en el archivo del Palacio Arzobispal, consta lo siguiente: "La Hermandad del Santisimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación tiene sus reglas aprobadas por este arzobispado, en fecha 18 de julio de 1554", con lo que quedó demostrado que era la más antigua de Triana y una de las más antiguas de las Cofradías de Sevilla. La más moderna de Triana era "Las Caldas de Cristo", la seguía "La del Camino" y la "de la Estrella" y "la de la O" y la última "la de la Encarnación".

En tiempos de Carlos III tuvo esta Hermandad que solicitar la confirmación y aprobación de sus reglas por el Consejo Supremo de Castilla, en el año 1780, porque sin este requisito quedaría extinguida, como sucedió con las que no lo hicieron.

En la estación de penítencia del 15 de abril de 1808, tarde del Viernes Santo, la imagen del Santo Cristo de la Sangre se cayó de la parihuela en la Plaza del Altozano, haciéndose pedazos. Se recogieron los trozos de ella y siguió la procesión sólo con el paso de la Señora. Al restaurar la imagen del Señor, se encontró dentro de un brazo un papel o pergamino, que decia: "En el año del nacimiento de nuestro redentor de 1553 años, en el mes de marzo se acabó la hechura de este Santo Crucifijo, e hicieron la hechura de talla Francisco de Vega, entallador, y Pedro Ximénez, pintor, la pintura". Restaurada la dicha imagen se le volvió a introducir esta cédula, con otra que referia el suceso del año 1808, de los cuales quedó copia en los libros de la Hermandad. Se colocó en su altar con solemnisima función, que se celebró el 25 de marzo del año 1809, fiesta de la Encarnación, no habiéndose podido celebrar el 14 de septiembre del año anterior, dia de la Exaltación de la Cruz, como se tenía pensado, a causa de los acontecimientos políticos, con motivo de la invasión francesa.

Esta Hermandad poseia, además de la Virgen dolorosa de la Encarnación, otra de gloria, que sacaba en procesión, algunas veces, el 25 de marzo.

Después de haber dejado de salir en la estación de penítencia durante más de treinta años, lo reanudó el año 1845, acompañando a la imagen del Señor nazareno con túnicas encarnadas, y por primera vez se dirigió a la Catedral, pasando por el puente con el mismo trabajo y maniobras que la de Las Tres Caídas.

En cuanto a vicisitudes hemos sido, desde siempre, muy castigados. Constan documentos fehacientes que relacionan hechos luctuosos y siempre perjudiciales para la Hermandad en los años de 1579, 1587, 1610, 1684, 1808 (invasión francesa) 1845 y la última del siglo pasado cuando la revolución de 15 de septiembre de 1868, que destronó a la Reina Isabel II y el Ayuntamiento de Sevilla se incautó de la ermita de la Encarnación y mando derribarla, incautándose la Junta Revolucionaria de todos los bienes de la Hermandad, alhajas y prendas de valor, quedando en triste estado. Algunos hermanos de la cofradía pudieron recoger la imagen dolorosa de la Encarnación y la llevaron al convento extinguido de San Benito de la Calzada, fuera de la Puerta de Carmona. La imagen de gloria de la Virgen pasó a la Parroquia de Santa Ana. La del Santo Cristo de la Sangre fue cedida a un pueblo de la diòcesis, concretamente Manzanilla (Huelva), donde fue destruida posteriormente en una revuelta política.

Hacemos Buenas Obras

Durante 16 años hemos construido en Sevilla cerca de 1.000 viviendas, con las que hemos demostrado un alto nivel de buen hacer profesional.

En FAX, S.A. nos preocupamos por la calidad, patente en todas nuestras obras.



COMPRUEBELO EN



77 Viviendas de Protección Oficial acogidas al Plan Cuatrienal V.P.O.

- 3 y 4 Dormitorios
- · Excelente Terminación
- · Gas ciudad (únicos pisos de la zona)
- · Plazas de Garaje Opcionales

Con el prestigio y buen hacer de:



JUNTO AL PARQUE AMATE

- · Entrada y forma de pago a convenir
- Préstamo Hipotecario a 13 años
- · Intereses desde el 6%
- Subvención estatal a fondo perdido de 475.000 pesetas
- · Precio sin revisión



FAX, S.A.

Imagen, 1-5." - Telf. 215340-213257-213598 - Sevilla

A N. H.

HERMANDAD DE SAN BENITO

San Benito, 4

41007 SEVILLA

Deposito Legal SF 170 - 1968

-- facanton Carles ID Saims

— DIPUTACIÓN DE CULTOS ——

Estimado Hermano en Cristo:

Comenzamos el nuevo Curso Cofrade 1986-87, del cual esperamos todos recibir buen provecho espiritual.

Como es tradicional, en nuestro BOLETÍN anunciamos los Cultos que iremos celebrando ante nuestras Veneradas Imágenes Titulares y que a continuación detallamos:

Todos los Martes no festivos, Ejercicio Eucarístico.

Ultimo martes de Noviembre, Misa por nuestros Hermanos fallecidos (de Regla).

En Diciembre, Función a la Inmaculada Concepción (de Regla).

Primer Domingo de Navidad, Misa Cantada a Ntra. Sra. con motivo de Su Maternidad (Esta misa será dedicada por nuestras hermanas).

En fecha que se dará a conocer, Solemne Quinario y Función Principal de Instituto. Tríduo a Ntra. Sra. de la Encarnación.

Breve tanda de Ejercicios Espirituales Generales para todos los hermanos.

Vía-Crucis y traslado al paso del Stmo. Cristo de la Sangre.

Misa ante el paso de Ntra. Sra. a las cero horas del Martes Santo.

Martes Santo, Estación de Penitencia de esta Cofradía a la S.I.C.M. y P.

Jueves Santo, Asistencia a la Misa IN CENA DOMINI y Traslado al Monumento levantado por esta Hermandad Sacramental.

Tríduo al STMO. SACRAMENTO y Procesión Claustral el último día.

CORPUS CHRISTI, Asistencia con la Hermandad a la Sta. Iglesia Catedral y FINAL del curso cofrade 86-87.

JUBILEO CIRCULAR por esta Hermandad los días 30 de Junio y 1 y 2 de Julio.

Estos son los Cultos programados y que se darán a conocer oportunamente días y horas. Esperamos vernos todos por esta nuestra Casa Hermandad. Te saluda,

Manuel Vallejo

MAYORDOMÍA

Ruego a nuestros Hermanos que cambien de domicilio lo comuniquen a nuestra Hermandad. Para mayor facilidad pueden hacerlo llamando al teléfono 57 41 37 con preferencia los martes antes o después de los cultos. De esta manera se evitará que nuestro cobrador se desplace inútilmente y además vengan devueltos tanto los Boletines como toda la correspondencia.

El que esto haga, sabe le hace un bien a su Hermandad.

El Mayordomo

FALLECIMIENTOS

Con Inmenso dolor expresamos el sentimiento de nuestra Hermandad por el fallecimiento de nuestros hermanos. José Cerviño Sánchez, José Silva González, José Carlos Diéguez Pérez, José Navarrete Fernández, Antonio Rodríguez Perea y Francisca del Valle Pérez